

Auf den Hund gekommen

Ferienpass-Kinder verbringen sportlichen Tag mit Vierbeinern

LACHENDORF (cz). „Spiel und Spaß rund um den Hund“: Unter diesem Motto führen am Sonnabend die Lachendorfer Ferienpass-Kinder nach Ehlershausen zum Hundclub Lachtetal, wo sie einen spannenden Tag mit den vierbeinigen Freunden verlebten. Zum Einstieg wurden die Körpersprache und das Verhalten der Hunde erklärt. Anschließend starteten die Teilnehmer einen Staffellauf, auf dessen Zielgeraden jeweils ein Hund gefüttert werden musste. Nun war das Eis zu dem „besten Freund des Menschen“ endgültig gebrochen: Die Kinder staunten nicht schlecht, was Australian Shepard „Nici“ alles konnte. Anschließend durften sie selbst mit einem Hund ihr Können in einem Parcours unter Beweis stellen. Auch Hovawart-Rüde „Margo“ präsentierte sein Können: Perfekte Spürhundfähigkeiten, wobei die Kinder den Dummy versteckten oder selbst dem Dummy als Ver-



Wer ist schneller? Ferienpass-Kinder auf dem Gelände des Hundclubs Lachtetal.

steck dienten. Schließlich zeigten die Kinder, dass sie ihnen anvertrauten Hund rasch versorgen können. Mittels eines Hindernislaufs transportierten sie Wasser im Wettlauf gegen die Zeit.

So viel Aktion macht Hunger. Das dachte sich auch der

Hundclub und überraschte die Kinder zum Abschluss mit Grillwürstchen und einem „Care-Paket.“ Diese Aktion werden die Kinder nicht so schnell vergessen, nicht zuletzt auch wegen der Erinnerungsmedaillen, die alle Teilnehmer erhielten.